



Beilage zum Roten Fuchsle Nr. 208 – April 2011

Im aktuellen **Roten Fuchsle** wird kritisch beleuchtet, welchen **Stellenwert die Bildung** bei der CDU oftmals hat – vielen ihrer Behauptungen zum Trotz (Seite 7 im Roten Fuchsle).

Jetzt, noch in den letzten Tagen vor der Landtagswahl, plakatiert sie so:



Aufnahme:
Ehingen/Donau
Albstraße
23. März 2011
(Ludwig Dorner)

Wisst ihr, was das heißt?

Die CDU kennt ihre eigenen angeblichen Bildungsziele nicht mehr wieder!

• „Hauptschule“ wie auf den in Ehingen hängenden CDU-Plakaten?

• Die gibt's doch eigentlich (fast) gar nicht mehr: Jetzt heißt's doch landauf landab beschönigend

WERKREALSCHULE!

• Egal, wie man dazu steht – aber sie ist das Lieblingskind der CDU.

Und jetzt haben sie's doch glatt selber vergessen.

Und keiner der CDU hat's gemerkt!

Oberpeinlich, so was, oder?

CDU-Stellenwert von Bildung? Wenig!

Höchste Zeit für den Wechsel!

Auch ganz ohne Atomkraftwerks-Rumgeiere
gibt es genug Gründe für den Wechsel!